

Álvaro Cervantes y Fran Nortes graban un corto sobre el acoso escolar en el IES Monastil

16/05/2025



Álvaro Cervantes y Fran Nortes reciben indicaciones antes de una escena.

El IES Monastil va a ser **durante tres días**, desde hoy y hasta el domingo, el escenario de la grabación del corto *Una hora a la semana* sobre el acoso escolar. En el reparto destaca el eldense **Fran Nortes** o el actor candidato de dos Premios Goya por *El juego del ahorcado* y *Adú*, **Álvaro Cervantes**. Además, el guion es de la eldense **Beatriz Justamante** quien también forma parte de la grabación.

En el proyecto trabajan dos productoras, una de Alicante y otra de Madrid, y el corto se grabará íntegramente en

Elda, en concreto en el IES Monastil debido a que fue el instituto al que fue Justamante y por todas las facilidades que nos han ofrecido, aseguran a *Valle de Elda* desde una de las productoras.

Aunque el sábado y domingo el centro permanecerá cerrado, durante el día de hoy la grabación se ha llevado a cabo en horario escolar, lo que ha permitido que los estudiantes se sintiesen como en un estudio de grabación.

El estreno del corto todavía no está determinado.